


 RI会長
ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう

ま
る
が
め

週報

2024.3.28
Vol.61
No.29
(2934)
 会員数 55名 出席者39名・欠席者11名・免除会員10名
 欠席者 有家・麻田・藤井・飯尾・和泉享・神余・岸上・増田
 齋賀・松山・谷本-会員

前々回出席率 59.57%(3/9)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

 会 長 福田 洋子
 幹 事 尾崎 浩太郎
 会報委員長 稲田 達典

お知らせ

4月のプログラム

 4 (No.1)-合同観覧会
 11 (No.2)-クラブフォーラム
 18 (No.3)-クラブフォーラム

ニコニコBOX;

 祝誕生月
 山本広之君

<ニコニコ会計累積/ ¥168,000>

がんばるBOX;

 色々とお会出席ありがとう
 ございました

福田君

 PETS/DTTSご協力ありがとう
 ございました。誕生つきアイス
 ありがとうございました。久し
 振りに仕事で出席できません。

細谷君

 地区研修協議会、ご協力
 ありがとうございました。

林君

 善行表彰式無事終わりました。
 運営にご協力頂きありがとう
 ございました。誕生つきアイス
 谷川君

 地区協、PETS/DTTSご協力
 ありがとうございました。

夏見GE、和泉次期代表幹事

<がんばる会計累積/ ¥277,000>

例
会
場
・
事
務
局

丸
亀
市
塩
飽
町
50
-
3
丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル

■会長挨拶

3月例会会場での例会は今日が初めてとなります。例会変更ばかりが続き出席出来ない方も多くいて、久しぶりです。2月25日丸亀のオークラホテルでPETS,DTTSの会細谷実行委員長、内海副実行委員長そしてお手伝いの方々、DTTSでの進行とお疲れ様でした。3月9日は善行表彰式 谷川委員長、他数名の方準備、片付けのおかげで無事善行表彰の事業ができました。3月17日は地区研修、協議会がクレメント高松で行なわれました。林実行委員長、神余副実行委員長、そして地区協議会のSAAをなさったの方々、お手伝いをしてくださったの方々、本当にお疲れ様でした。3月23日は小豆島にてIntercity Meetingがあり10名参加してきました。幸せとは何かテーマで天井画絵師、心学研究家 斎灯サトル氏の講演がありました。宝生院のシンパク及び壁画の見学そして、オリビアン小豆島夕陽ヶ丘ホテルで懇親会美味しいフランス料理をいただきました。

■幹事報告

・四国ガス飯尾会員が転勤され、新任の大沢会員候補が入会予定。
 入会手続きや理事会での承認が終了すれば4/11から例会参加。
 ・地区大会の参加者で宿泊される方には別途宿泊先の案内を送付する。

■例会事業;クラブフォーラム IM報告 地区研修・協議会報告

天野 博司 副会長 若いメンバーの方が各協議会のSAAを立派にこなしておられて頼もしく思った。午後からの全体会では地区の会計について議題にあがっていた。協議会の内容についてPETS・DTTSと重複する部分が多いのは無駄なように思った。

富田 隆造 会計 天野副会長からも報告があったが、会計についてはしっかり管理していく必要があると思った。

大西 信亮 国際奉仕 事前の準備をしっかりしていたつもりだが、実際には当日変更となる部分も多かった。各部門でのキーパーソンを把握してしっかり押さえておく必要を感じた。

中野和男 米山記念奨学 今後は支出拡大が見込まれており収入を増やす方策について検討したい。2670地区は特別寄付が少ないのでこの部分の強化が必要である。徳島RCのように誕生月に寄付をいただくような方法もあるのではないだろうか。

岡田将一郎 会員増強 高知南RCはこの1年で30人の新入会員を獲得したということで報告があった。その方法はファイアーサイドミーティングで、リラックスした雰囲気の中で世代をこえた交流を行えたことが効果的だったとのことである。また令和7年4月25日・26日の地区大会は我々がホストとなる重要な大会なのでお力添えよろしく願いたい。

橘 ロータリー公共イメージ向上 あまり聞き馴染みのない委員会名かと思うが、実は2年前にできたばかりの部門である。オンラインでの調査では、ロータリークラブはライオンズクラブに比べて認知度が低く、特に若年層、女性の認知度が低いのが特徴である。ロータリーの活動をイメージづけるための委員会のこれまでの主な活動としては、四国88カ所でのポリオ根絶の祈願と、TV番組の製作がある。今後はポリオ根絶チャリティーゴルフ大会などが企画されている。また若年層へのアピールにSNSの活用を考えている。

内海慶介 青少年奉仕 これまであまり知らなかったことをいろいろと勉強できる貴重な機会となった。

和泉清憲 次期地区代表幹事 会計についてはコロナ渦で生じた余剰金の扱いに問題があったようだ。今後はクラブ負担金の値上げを考えているが、いずれにせよ単年度でみると地区の会計は毎年赤字であり、事業の簡略化や、必要な部分の値上げなど活動を継続できるような新たな仕組みが必要ではないかと考えているのでご協力をお願いしたい。

協議 丸亀ロータリークラブの細則改正について